

## Patroli Biru Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Perketat Pengawasan Malam Hari untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Dec 2, 2025 - 09:08



*Patroli Biru Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Perketat Pengawasan Malam Hari untuk Cegah Gangguan Kamtibmas*

Sukabumi - Polsek Gegerbitung, Polres Sukabumi, terus meningkatkan upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan Kepolisian Yang Ditingkatkan (KRYD) berupa Patroli Biru. Pada Senin malam, 01

Desember 2025 mulai pukul 22.30 WIB hingga selesai, Unit Samapta Polsek Gegerbitung melaksanakan patroli malam menyusuri wilayah-wilayah strategis dan titik rawan di Kecamatan Gegerbitung.

Kegiatan patroli tersebut dipimpin oleh **Aipda Mulki M** bersama **Bripda M. Fahril**, yang melakukan pengawasan mobile serta memberikan edukasi Kamtibmas kepada warga. Patroli dilakukan untuk mencegah berbagai potensi tindak kriminalitas, khususnya kejahatan **C3 (Curas, Curat, dan Curanmor)**, aktivitas geng motor, serta bentuk gangguan Kamtibmas lainnya yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, petugas memberikan imbauan kepada warga agar tetap waspada dan mengaktifkan ronda malam secara rutin. Warga diminta untuk melakukan pemantauan lingkungan secara mandiri, terutama pada jam-jam rawan, guna menekan peluang terjadinya tindak kejahatan. Petugas juga mengingatkan agar masyarakat segera melaporkan setiap kejadian atau informasi mencurigakan ke pihak kepolisian melalui **Call Center 110**.

Kapolsek Gegerbitung, **IPTU Subit Sudrajat, S.H**, menyampaikan bahwa patroli biru merupakan salah satu langkah strategis dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah.

*“Patroli malam rutin ini merupakan bentuk kehadiran polisi di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman. Kami juga mendorong masyarakat agar berperan aktif melakukan ronda malam dan menjaga lingkungan masing-masing. Sinergi antara Polri dan warga sangat penting dalam mencegah tindak kriminalitas,”* ujarnya.

Kapolsek juga menegaskan bahwa pihaknya akan terus melakukan patroli secara berkesinambungan, khususnya pada malam hari, untuk memastikan situasi Kamtibmas tetap stabil.

*“Kami siap menindaklanjuti setiap laporan masyarakat. Kolaborasi yang baik akan menjadi kekuatan utama dalam menjaga keamanan di wilayah Gegerbitung,”* tambahnya.

Hingga patroli selesai, situasi wilayah hukum Polsek Gegerbitung tercatat aman, terkendali, dan kondusif. Patroli biru akan terus dilaksanakan sebagai komitmen Polsek Gegerbitung dalam menghadirkan rasa aman serta melindungi warga dari potensi gangguan Kamtibmas.